



Zendaya dan Tom Holland Menyanyikan Lagu Whitney Houston di Pertandingan Tenis yang Menarik

Description

Zendaya & Tom Holland Menyanyikan Lagu Whitney Houston di Match Tenis BNP Paribas Open

Zendaya dan Tom Holland menampilkan pertunjukan spontan selama BNP Paribas Open dengan menyanyikan lagu Whitney Houston saat istirahat dalam pertandingan. Pasangan yang cantik ini duduk bersama di final tenis pada hari Minggu saat keduanya sepertinya terseret oleh musik tersebut, meluncurkan versi mereka sendiri dari "I Wanna Dance with Somebody" oleh artis besar yang sudah tiada.

Penampilan Zendaya dan Tom Holland menyanyikan lagu Whitney Houston "I Wanna Dance with Somebody" di BNP Paribas Open benar-benar memukau. Meskipun tidak bisa terdengar suara mereka, namun hasilnya bisa dilihat dari klip video yang menunjukkan pasangan tersebut memberikan pertunjukan yang mengagumkan bagi siapa pun yang melihatnya.

Di akhir nyanyian mereka, pasangan ini terlihat tertawa dan berbagi lelucon, tampaknya tenggelam dalam dunia mereka sendiri. Kedua pasangan ini terlihat mengenakan pakaian terbaik mereka dan Zendaya bahkan turun ke lapangan setelah pertandingan untuk berfoto dengan juara wanita Iga Swiatek.

Ternyata keduanya memiliki afinitas masing-masing terhadap olahraga tenis, dengan Tom Holland sering terlihat hadir di berbagai turnamen, dan Zendaya bahkan berperan dalam film "Challengers" yang didasarkan pada olahraga tersebut. Jika Tom dan Zendaya ingin menari dengan seseorang, satu sama lain adalah satu-satunya yang mereka butuhkan. Selamat menyanyi, lovebirds!

Menyanyikan lagu Whitney Houston di tengah match tenis ternyata menjadi momen yang sangat menghibur bagi Zendaya dan Tom Holland, memperlihatkan sisi mereka yang ceria dan penuh semangat di luar layar.

Ringkasan

Zendaya dan Tom Holland menyanyikan lagu Whitney Houston “I Wanna Dance with Somebody” secara spontan di BNP Paribas Open. Momen manis itu terjadi saat keduanya duduk bersama di final tenis. Mereka berdua terlihat menikmati musik dan memberikan pertunjukkan yang memukau. Seperti apa penampilan mereka? Apakah Anda juga suka bermain tenis seperti Zendaya dan Tom? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark